

Cornelia Posch berührt in Kötschach – Konzert der Vergebung & Song-Premiere

von

Sabrina Dej

–
4. Dezember 2025

Kötschach -

Das „Konzert der Vergebung“ am 29.11.2025 mit Cornelia Posch im Goldsaal der Thurner Säge in Kötschach eröffnete mit der Premiere ihres neuesten Songs „Hör die Stille“ einen berührenden Auftakt zum zweiten Konzert aus der Reihe der sieben Herzqualitäten.



© Franz Bacher

Lieder, die das Herz öffnen

Mit ihrer warmen, gefühlvollen Stimme sang **Cornelia** Lieder, die ihre eigene Verbindung zur Quelle, ihre Suche nach dem Herzensweg und die zarte Kraft des inneren Wandels spürbar machten. Diese persönlichen Songs eröffneten den ersten Teil des Konzertes und schufen einen Raum, der still und weit zugleich war. Die greifbare Stille im Saal zeugte davon, dass die Herzen geöffnet waren.



Cornelia Posch beim Konzert der Vergebung (c) Franz Bacher

Meditation zur Herzqualität Vergebung

Nach weiteren wunderbaren Liedern leitete **Helmut** eine Meditation zur Herzqualität Vergebung an – Minuten tiefer Versenkung, die viele Besucher mit dem zu Heilenden in ihnen in Kontakt brachte.

Kärntner Adventklänge zum Ausklang

Im Schlussteil sang **Cornelia** mit sanfter, gefühlvoller Stimme Kärntner Advent- und Weihnachtslieder. Das Publikum applaudierte lange anhaltend begeistert.



(c) Franz Bacher

Ein Abend, der nachwirkt

Ein Konzert zum Innehalten, Lauschen und Nachspüren – getragen von Liedern mit einer Stimme, die das Herz berührt und den Weg zur inneren Vergebung ebnete. Wie sehr die Energie der Vergebung mit nach Hause genommen wurde, zeigten entsprechende Rückmeldungen am darauffolgenden Tag.

Besucherstimmen

„ein gelungener, stimmiger Abend“

„ein wunderbares, herzergreifendes Konzert“

Helmut und Cornelia Posch (c) Franz Bacher

